

Interpellation du conseiller communal Philippe Boïketé sur le chantier à l'arrêt de la Maison des cultures

Lancé en 2014, le chantier de la Maison des cultures fait face à de nombreux contretemps. Nous sommes en 2025, soit 11 ans après son lancement, et ce chantier semble à l'arrêt. De la végétation pousse même sur les *big bag* à gravât du chantier. Ce projet qui devait coûter 4 millions à son lancement atteint maintenant les 17 millions. Il s'agit là d'une gestion compliquée. Déjà que les finances communales ne se portent pas bien, ces coûts supplémentaires devront bien être supportés par quelqu'un.

1. Pourquoi ce chantier est-il à l'arrêt ?
2. Quand est-ce que le chantier va reprendre ?
3. Quand comptez-vous ouvrir la Maison des cultures ?